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Chant : Nous aurons la victoire, nous vivrons avec Jésus dans le Ciel 
 
5 :33  Amen! (applaudissements) Vraiment, vraiment nous chanterons et crierons! Amen. « Nous y sommes arrivés! » 
« Nous y sommes arrivés! » Hé! Gloire au Seigneur! Oh, quel jour ce sera! Peut-être ce soir! Amen. Gloire au Nom du 
Seigneur!  Vous pouvez vous asseoir.  
 
Quelle réalité. En vérité quelle réalité réelle. Nous étions en arrière fraternisant avec les frères, et Frère Wayne a dit, 
« Ça va être simplement comme, ‘Nous y sommes arrivés!’ » Ah, ça va être comme ça. Dieu dans la simplicité. Ce sera ça, 
on s’attend à quelque chose de grand, quelque chose qui va se produire, il dit, « c’est juste si simple, si naturel. Alléluia! 
Je suis si heureux de ça. Je veux juste être là.  
 
Bienvenue à tous! C’est bon de tous vous avoir ici, que Dieu vous bénisse! (Applaudissements). Gloire au Seigneur! 
Bienvenue à tous nos visiteurs et tous ceux qui nous sont  reliés sur les ondes à travers le monde. Nous nous 
rassemblons pour festoyer de cette Manne cachée, que seule l’Épouse de Jésus-Christ connait, et En a la révélation. Je 
suis si heureux d’être l’un d’entre eux et connecté, que Dieu ait pourvu un moyen, un équipement pour que l’Épouse 
puisse s’assembler et écouter la Parole tous en même temps, autour du monde.  
 
7 :16  Ça ne veut peut-être rien dire pour le monde, mais c’est précieux pour l’Épouse de Jésus-Christ. Amen. 
(Applaudissements) Amen. Merci Seigneur. Merci Seigneur. Pour tous nos visiteurs qui sont ici, je veux souligner un 
groupe de frères spéciaux, qui sont venus de loin, c’est un groupe de la Pensylvanie. Nous avons un groupe de frères qui 
vient chaque année en ce temps-ci, le temps de Pâques, ils viennent à Voice of God, et à Still Waters et ils nettoient et 
lavent le bâtiment et préparent tout pour le temps de Pâques, ou quoi que ce soit. Je me sens si mal parce qu’il semble 
que le diable met la température la plus mauvaise de l’Indiana quand ils viennent. La pluie est là, le froid quand ils 
viennent et voudriez-vous vous lever les frères, j’aimerais vous souligner tous, vous de la Pensylvanie qui êtes venus. 
(Applaudissements) Que Dieu vous bénissent frères! 
 
Chaque jour, la plus grande bénédiction pourquoi ils viennent ici, c’est la plus grande part de leur récompense, pour 
entendre la Parole!  Ah, c’est ce qu’il y a en dessus de tout ça. Amen. Gloire au Seigneur.  Avez-vous aimé vos tissus de 
prière? (Amen!) Amen. (Applaudissements) Amen. Gloire au Seigneur! Oh, quelle bénédiction! Amen. Juste de savoir 
que nous pouvons avoir un tissu de prière sur lequel le prophète et messager de Dieu a prié… si nous croyons que c’est 
Jésus-Christ le même hier, aujourd’hui et éternellement, comme c’est le cas, alors c’est ce que c’est.  
 
J’aimerais, même si j’ai beaucoup, beaucoup de témoignages, je vais essayer d’aller vite mais un dont je parlais l’autre 
jour à un frère et il me disait, il me parlait de son petit-fils. Et il a dit qu’après être partis l’autre soir, il dit qu’ils sont 
rentrés à la maison, et son petit-fils est tombé malade, aussitôt arrivé à la maison, il s’est mis à vomir, je n’ai peut-être 
pas tous les détails exactement mais il a dit qu’il vomissait partout, et aussitôt couché, il devint très malade et vomissait 
et naturellement comme une bonne mère le devrait, elle passait derrière lui et nettoyait, elle a dit, « Chéri, j’ai un autre 
médicament. » Il a dit, « Je ne veux plus de médicament, va chercher ce tissu de prière sur lequel Frère Branham a 
prié. » (Applaudissements)  Amen! Puis il a été guéri! Amen.  Gloire au Seigneur! Ils ne connaissent peut-être pas 
« L’homme araignée » mais ils connaissent Hébreux 13 :8! Amen. (Applaudissements) Gloire au Seigneur! Gloire au Nom 
du Seigneur! Vous pouvez vous asseoir. 
 
10 :37 J’en ai une autre à vous raconter qui est vraiment bonne, les enfants que nous avons sont venus ici, On leur a fait 
faire le tour de la ville, les petits je pense de 4 à 9 ans ou quelque chose comme ça, ils étaient 120. On leur faisait faire le 



 

 

tour de la rue Spring et les alentours, ils les ont amenés à Voice of God, pour voir Voice of God et on leur faisait faire une 
petite visite, et alors ils venaient pour avoir leur…  
Ainsi ils faisaient le tour et c’était si précieux que quand je suis entré dans la pièce, tous les enfants sont accourus vers 
moi pour me faire une accolade, ils me serraient et c’était si précieux, bien de toute façon, j’ai dit, « Assoyez-vous, 
assoyez-vous. Assoyez-vous, nous allons prier. » Ils se sont assis, puis le groupe suivant est arrivé. J’ai dit, « Assoyez-
vous, assoyez-vous, assoyez-vous. » Ainsi ils étaient tous assis autour, un bon groupe et vous savez ils sont si innocents 
et tout, ils ne font que regarder et l’un des petits garçons m’a regardé et a dit, « Frère Joseph, j’ai tellement hâte de te 
voir samedi, » J’ai dit, « oh! » J’ai dit, « Que ton cœur soit béni! » Puis un autre enfant a dit, « On pourrait ne plus être ici 
samedi. » « Ha, ha »   (Applaudissements) Amen! Gloire! Gloire! C’est le genre de foi que je veux! Amen. Gloire au 
Seigneur! Vous pouvez vous asseoir.  
 
11 :57  Ah. Nous avons, quelle révélation que celle que nous avons! Ce que nous sommes ici, ce que Dieu nous révèle, à 
chacun, c’est si merveilleux! Voir chacun et entendre chacun, dans la Parole. Il y a un certain nombre de gens ici, qui me 
disent, il m’a envoyé ce texte, il m’a envoyé cette citation, il m’a envoyé cette citation et vous êtes dans la Parole! Vous 
priez et vous vous préparez et écoutez la Parole et L’étudiez. Quand Frère Branham a dit, ces choses arriveront, ces 
choses arrivent! Quand vous restez dans la Parole, vous vous sentez davantage comme ça. Êtes-vous dans l’expectative 
ce soir? (Amen.) Ah, nous parlions comme, « comment te sens-tu frère? » Je sais qu’il n’y a pas de mot pour le dire. Bon, 
c’est plus qu’une excitation, plus qu’un enthousiasme ou une passion, je ne sais pas comment l’exprimer, c’est ce que 
Dieu est en train de faire. Et Il nous révèle cette Parole de plus en plus, de plus en plus. Nous croyons vraiment que vous 
êtes l’Épouse qui reconnait qui vous êtes. Qui se voit elle-même dans la Parole, qui nous donne cette foi que nous 
devons avoir. Il dit, quand cette Bible reconnait, quand cette Épouse reconnaitra qui Elle est précisément. Nous pouvons 
reconnaitre que Dieu a envoyé un prophète mais cette Vie doit vivre en nous.  C’est quand vous reconnaissez Cela, que 
c’est, « Oh, c’est pour moi aussi. C’est ce que je suis. » C’est le bluff de Satan de nous tenir à terre, qui dit « tu ne peux 
pas le faire. » « Mais non, je sais que je suis l’un d’entre eux. Amen. Amen. » 
 
13 :18 Ainsi, tout le monde veut savoir ce qui nous arrive ici. Nous obtenons la stimulation par la Révélation. Amen! 
(Applaudissements)  Amen! Gloire au Seigneur! Ah, ha, c’est ce qui nous arrive en ce moment. Amen! Gloire au 
Seigneur! Vous pouvez vous asseoir.  
 
Comme quelqu’un peut se demander pourquoi nous applaudissons, pourquoi nous nous levons, pourquoi nous crions, 
pourquoi nous chantons, pourquoi nous agissons comme une bande d’insensés. Probablement qu’ils pensent que nous 
sommes ivres, ils vont découvrir ce soir pourquoi nous le sommes. Et si vous êtes ici et que vous vous demandez, « c’est 
quoi l’agissement de ces gens? » vous allez découvrir tout cela. Restez simplement. Ne quittez pas le bâtiment. Vous 
allez découvrir tout ce qu’il en est si vous avez la révélation. Amen. Vous voulez goûtez celle-là? La voici, Mathieu 24 :4 
La vierge sage avait de l’huile dans sa lampe. Remplie de l’Esprit, c’est vous. C’est vous. Amen. 
 
Des vierges qui préparent leurs lampes, c’est cette huile dans leur lampe. Cette Huile, cette Huile témoigne de l’Esprit, 
oh, gloire, vous saisissez? Amen. Très bien, maintenant, l’Huile témoigne de l’Esprit et le Vin symbolise la stimulation de 
la Révélation. Il a dit. « Oh, j’aimerais courir partout dans le bâtiment. » Ah, amen. « Je me demande comment ça se fait 
que je n’ai pas réveillé les voisins quand le Seigneur m’a montré ça. » Voyez, la stimulation de la Révélation. Amen. 
J’aurais aimé le voir courir partout dans ce ‘den room’, (salle d’étude)  quand ça l’a frappé. Gloire au Seigneur! Amen.  
 
 Quand la vérité de la promesse de Dieu fut complètement révélée à Ses saints remplis d’Huile, (vous) ils sont devenus 
tout stimulés. Le vin est une stimulation, gloire! Il dit : « Je le sens en ce moment. » Stimulés par la joie et les cris, 
alléluia! Amen. Amen. (Applaudissements) Je le sens! Je le sens! Je le sens. Amen. Amen. Gloire au Nom du Seigneur! 
 
16 :06 
Vous pouvez vous asseoir. Quand la vérité de la promesse de Dieu fut complètement révélée à Ses saints remplis 
d’Huile, ils sont devenus tout stimulés. Comme c’est glorieux!  
Pas surprenant que vous soyez stimulés quand vous entendez cela. Il dit que la Révélation prend vie en vous. Et là, ce vin 
a le même effet que sur l’homme naturel parce que lorsque la Révélation a été donnée sur la Vérité de Dieu, ce que 



 

 

nous entendons, le vrai croyant rempli d’Huile, c’est vous, et que la Révélation est révélée, la stimulation devient si 
grande, qu’il ne peut agir qu’anormalement. Amen. C’est pourquoi nous applaudissons, c’est pourquoi nous nous levons, 
c’est pourquoi nous crions, c’est pourquoi nous disons, Gloire au Seigneur! Amen!  
La Vérité est en train d’être révélée à l’Épouse de Jésus-Christ. (Applaudissements)  Amen! Amen. Amen. Je suis heureux 
d’être un drôle d’oiseau. Qui est heureux d’être un drôle d’oiseau? Gloire au Nom du Seigneur!   Merci Seigneur. Gloire 
au Nom du Seigneur!   Amen.  
 
 
17 :25  Nous voyons tout le Plan de Dieu se révéler devant nous. Nous voyons des choses en train d’être révélée en ce 
moment. C'est ce qui est vraiment la stimulation de la Révélation. Que nous a-t-il dit? Il nous a parlé de Satan. Il a dit : 
Satan dans sa trinité. Ah, j’aime ça. Il a dit qu’il était la même personne tout le long. Nous le voyons chevaucher tout le 
long. Il a dit qu’il s’incarne, s’incarne d’une personne à la personne suivante. Nous le voyons chevaucher le cheval blanc, 
où il dit qu’il était et continue d’avancer. Il a dit que c’était le même insecte, il a dit, la même Parole, il a dit, tout ce que 
le hasil a dévoré, tout ce que la sauterelle a dévoré,  tout ce que le gélek a dévoré, il dit, tout ce qu’ils ont dévoré tout au 
long, ce même Satan incarné chevauche tout le long. Mais qu’a-t-Il promis? « Je restaurerai dit le Seigneur. » Amen! 
Gloire au Seigneur!   C’est ce que nous sommes, la restauration. Amen! (Applaudissements) Amen! Oh, amen. Amen.  
 
Quel jour, quelle promesse! Il a dit, premièrement il a dit qu’il avait cet esprit nicolaïte sur lui.  Il a dit qu’il était 
l’antichrist spirituel. Il a dit que c’est ce qu’il était. Il avait l’air si innocent. Il nous a dit, et j’aime la réponse ici, 
remarquez comment il persiste à nous dire tout le message, il dit, avant que j’imbrique, je fais une revue encore. Il veut 
que vous sachiez à qui cette Révélation a été donnée. Il a dit qu’elle lui a été donnée à lui. À lui. Amen.  
 
(Excusez-moi)  Il dit, alors, Satan s’incarne dans un homme. Il dit à Nicée, il est allé à Nicée, Rome. Il dit à Nicée Rome, 
c’est là qu’ils sont allés, il est devenu le « Vicaire de Christ », prenant la place, le remplaçant de Christ. Il a dit qu’il s’est 
incarné. Cet esprit vivait à l’intérieur de lui. Alors, il a uni l’église à l’état et est devenu tout-puissant. Et puis on a 
entendu comment il a commencé à tuer. Or Frère Branham a dit combien de millions il a tué, des millions et tout. Puis il 
dit, alors il est descendu et est devenu la bête. Puis il dit que Satan a été chassé du Ciel, il est descendu et est devenu la 
bête. Son propre corps, Satan dans son propre corps, devient incarné dans un homme. Et il parle de ce temps-là, ce que 
ce sera.  
 
19 :58  Mais Il se montre aussi à Son Épouse en une trinité. Il a dit, que premièrement Il est descendu, dans Sa trinité, Il 
était le Saint-Esprit vivant avec nous. Puis deuxièmement, Il s’est incarné dans un véritable prophète de Dieu.  Le 
messager du septième âge de l’église. Il a dit, « La Parole de Dieu incarnée ». Il a dit que lorsqu’Il s’incarne dans la chair,  
dans Son propre corps quand Il revient, alors Il devient Roi des rois, Seigneurs des seigneurs, le Maître de tout. Il dit, 
qu’Il marche dans Son Corps glorifié et alors nous passerons l’éternité avec Lui. Amen? Les gens disent : « Juste une 
minute là, Frère Joseph, je suis d’accord avec toi quand tu dis, je comprends le Saint-Esprit, au commencement, et je 
peux comprendre le Roi des rois, à la fin. Que lorsqu’Il vient, Il vient dans Son Corps glorifié, et descend régner et vivre à 
jamais, ce qu’Il était, mais incarné dans le prophète? (Amen) (Applaudissements) AMEN! Amen! Amen! Ah, la 
stimulation par la Révélation. Gloire au Nom du Seigneur!   Amen.  
 
Est-ce que ce Message est votre Absolu? (Amen!) Vous Le croyez? (Amen!) Alors écoutons ce qu’il a à dire de ça. Je sais 
que vous le savez mais vous allez l’entendre à nouveau. ‘Dieu a promis que dans les derniers jours, Il Lui (à Elle) 
manifesterait et confirmerait Sa Parole. Vous. Et quand même, Elle n’aurait pas d’effet. Et ça, Dieu Lui a promis par Ses 
serviteurs les prophètes, la promesse de Dieu à travers Jésus-Christ. Dieu a promis à travers Joël,  Dieu a promis à travers 
Paul, Dieu a promis à travers Malachie. Dieu. Dieu a promis à travers Jean, le révélateur. Tous ces prophètes-là. Très 
exactement ce que le dernier prophète-messager serait pour Elle.  Bon, si vous voulez les noter, parce que vous les 
connaissez tous. Jésus, Jean 14 :12, Joël, Joël 2 :38, Paul, 2 Timothée 3, Malachie le quatrième chapitre, et Jean le 
révélateur, Apocalypse 10 : 17, 1 à 17. Voyez? Exactement ce qui se passerait en ce moment. Et pour l’Église qu’est-ce 
que c’est? La Parole incarnée faite chair parmi Son peuple, et ils ne le croient simplement pas! Amen! Nous le croyons! 
Nous le croyons! Amen! (Applaudissements) Amen. Gloire au Seigneur! Amen. Gloire au Nom du Seigneur!   Ah, amen, 
vous pouvez vous asseoir. 



 

 

 
23 :03  Gloire au Nom du Seigneur!   Ce même Esprit vit en vous. Celui-là même. C’est la Parole vivante, c’est la Parole 
vivante, vivant dans l’Épouse de Jésus-Christ aujourd’hui. Il a dit qu’Elle s’est incarnée dans un homme et cet homme 
que l’Épouse reconnait être, oui, vous! Voilà qui nous sommes. Oh. Gloire au Nom du Seigneur!   Et si vous voulez 
vraiment savoir et pouvoir vous le figurer, si vous vous procurez ces bandes et les faites rejouer, elles sont très claires. 
(Applaudissements) Amen! C’est si vous voulez réellement savoir qui vous êtes! Amen. Gloire au Nom du Seigneur!    
Merci Seigneur Jésus! Amen. Le Père voulait être sûr, c’est pour ça que nous avons les bandes. C’est parce qu’Il voulait 
que nous le sachions. Ce n’était pas pour ce temps-là, il y avait la révélation, mais c’est maintenant le temps. Ce n’était 
pas pleinement révélé en ce temps-là. C’est maintenant pleinement révélé à l’Épouse de Jésus-Christ. Il lui était révélé 
de le dire, pourquoi a-t-il ces choses? Pour que nous puissions étudier les bandes, que nous écoutions les bandes. Il dit, 
retournez, c’est clair, Il le révèle,  c’était là mais ça leur est passé par-dessus la tête. Mais maintenant, maintenant c’est 
le temps, maintenant c’est la saison. Maintenant c’est le peuple. C’est maintenant le temps Seigneur Jésus. C’est 
maintenant le temps Seigneur Jésus. Amen. Amen.  Gloire au Seigneur!   Amen. Amen.  
 
25 :00 Pourquoi a-t-il dit ça? Gloire au Seigneur!  « L’Épouse n’a pas encore eu de réveil. Voyez? Il n’y a pas encore eu de 
réveil là, aucune manifestation de Dieu pour stimuler l’Épouse. Voyez? C’est ce que nous attendons en ce moment. Il 
faudra ces Sept Tonnerres inconnus là-bas pour La réveiller de nouveau. Oui. Il les enverra. Il l’a promis. » Amen. Qu’a-t-
il dit qu’étaient ces sept tonnerres? La Voix de Dieu. Qu’est-ce que ce Message? La Voix de Dieu. Ainsi quoi qu’Il fasse, 
quoi qu’Il soit en train de faire en ce moment, quoi qu’Il fasse dans l’avenir, quoi que ce soit, ce sera la Voix de Dieu. 
Amen. Amen. Tout ce que nous avons besoin est sur ces bandes. C’est là! Ça va nous procurer cette foi de l’Enlèvement, 
je le crois de tout mon coeur. C’est la Voix de Dieu pour l’Épouse de Jésus-Christ. Ah, gloire au Nom du Seigneur! Ne 
L’aimez-vous pas?  Êtes-vous reconnaissant pour votre révélation spirituelle? Êtes-vous reconnaissant pour cette 
stimulation qui vient de cette Révélation?  
 
Peu m’importe ce que dit le monde. Je parlais à un frère avant de venir, vous savez beaucoup de gens disent : ‘J’ai une 
liste longue comme ça!’ Ceci est ma liste longue comme ça. C’est ce que je veux, c’est ce que je veux. Peu m’importe 
d’aller nulle part, de ne rien voir d’autre, Seigneur je veux plus de Toi. Je veux cette véritable Révélation dans mon cœur, 
je veux être un véritable fils ou fille de Dieu. Je veux Te servir et c’est juste en train de devenir naturel, c’est naturel, pas 
besoin de vous pousser, « as-tu senti ça? » Vous sentez que c’est naturel. Ça vient simplement. Parfois vous vous 
ambitionnez comme, « Oh, je veux faire mieux, je veux faire ceci et cela. » C’est juste naturel,  ça vient simplement, 
Seigneur, c’est là, la profondeur appelle la profondeur. Seigneur, Tu le fais. Tu Te manifestes simplement avec nous.  
 
27 :05 Alors, inclinons tous la tête et souhaitons-Lui la bienvenue et disons-Lui combien nous L’aimons, combien nous Le 
remercions. Combien nous Le remercions pour tout ce qu’Il fait pour nous. Le remercions pour ce qu’Il s’apprête à faire 
pour nous. Il s’apprête à nous révéler Sa Parole comme vous ne L’avez jamais entendue auparavant.  Les secrets qui sont 
cachés, plusieurs ont été prononcés mais pas encore révélés à Son Épouse. C’est-ce qu’Il a dit. Mais c’est le temps. Il a 
dit, ce réveil de l’Épouse. Nous avons un réveil Seigneur Jésus, un réveil dans Ta Parole, Seigneur.  Il y a quelque chose à 
ce sujet qu’Il est en train de faire et que seulement Lui peut faire. Vraiment, c’est la Nourriture Spirituelle au temps 
convenable, qu’il a dit. Il l’a emmagasinée afin que l’Épouse plusieurs années plus tard, puissent festoyer sur cette 
Manne cachée, cette Parole.  
 
Comme Satan essaie de nous dire, nous rappelant toujours, il revient, il essaie de vous mettre à terre, en vous disant ce 
que vous n’êtes pas. Dites-lui qui vous êtes. « Non, je le suis, je le suis. » Quelque chose nous unit ensemble, c’est la 
Parole. Vous savez que c’est la Vérité. Il a dit que c’est le véritable signe du Saint-Esprit : de dire ‘Amen à chaque Parole’. 
Nous reconnaissons qu’en notre jour Il est venu vivant dans un vase choisi, pour nous amener la Parole, la Parole 
infaillible de Dieu. Nous le reconnaissons, et ça ne peut être reconnu qu’à travers Christ vivant et habitant en vous. C’est 
parce que vous étiez avec Lui dès le commencement. Et maintenant Il vous appelle. Il vous parle.  
 
Et nous voulons T’accueillir Seigneur Jésus, viens et sois avec nous ce soir, c’est vrai que Tu es bon pour nous Seigneur. 
Tu fais tout pour nous Seigneur. Tu as pourvu un moyen quand il n’y avait pas de moyen. Nous avons vu que Tu es 
devenu un Parent Rédempteur pour nous Seigneur. Il n’y avait pas de possibilité et Jean pleurait amèrement parce que 



 

 

personne n’était digne de le faire. Puis il s’est tourné et a regardé, on a dit, ‘Ne pleure plus Jean,’ et c’est ce que le 
Seigneur Jésus dit à chacun de vos cœurs, ‘Ne pleure plus, Ton Parent Rédempteur est venu, Il a pourvu un moyen, une 
expiation pour nous, Il est le moyen et nous acceptons ce moyen. 
 
 Nous avons pas mal de requêtes de prière qui nous sont parvenues ce soir,  on n’a pas le temps de toutes les lire, il y en 
a pas mal, mais c’est si merveilleux de savoir avec assurance que le Seigneur connait chacune de ces requêtes, Il sait, Il 
sait ce qu’elles sont. Et Il savait que l’Épouse de Jésus-Christ serait réunie ce soir, et qu’ils se trouveraient devant Son 
trône avec ces requêtes.  
 
Ils y a des requêtes à l’extérieur, de gens qui sont de d’autres nations, d’autres pays autour du monde. Je n’ai pas leurs 
requêtes ici devant moi, mais Il les connait. Il sait ce qu’il y a sur votre cœur là-bas. Il sait ce qu’il y a sur vos cœurs, assis 
juste ici. Il connait le désir même de votre cœur, Il connait vos besoins. Vous savez comme l’homme qui dit, ‘Si j’avais 
‘AINSI DIT LE SEIGNEUR’ comme Moise l’avait, si j’avais ‘AINSI DIT LE SEIGNEUR’ comme Élie l’avait. VOUS AVEZ LE 
« AINSI DIT LE SEIGNEUR ». Il a dit tout ce que vous demanderez en Mon Nom, si vous le croyez, vous pouvez l’avoir. 
C’est AINSI DIT LE SEIGNEUR! Ainsi vous pouvez l’avoir. Croyez-le. Vous êtes l’Épouse de Christ! Croyez-le. Et nous nous 
tenons en prière les uns pour les autres.  
 
30 :57  Et nous croyons que Dieu va répondre à ces prières. Et si vous avez une prière, une requête sur votre cœur, 
tenez-la dans votre cœur, levez la main et dites : ‘Seigneur, tu connais mon besoin. Tu sais ce que c’est Seigneur. Et ma 
requête numéro un, Seigneur c’est d’être plus comme Toi Seigneur. Juste être plus comme Toi Seigneur. C’est le 
véritable désir de mon cœur. Je ne veux rien d’autre que ça Seigneur. Et Tu as pourvu un moyen. Je suis ici, ce soir, où 
que je sois, je suis ici pour l’obtenir Seigneur Jésus, parce que Tu es ma portion. Tu es si bon pour moi, parce que Tu 
exauces les prières. Vous croyez qu’Il va exaucer cette prière? (Oui) Vous le croyez du plus profond de votre cœur? Vous 
croyez que tout ce que vous demanderez en Son Nom, Il va vous l’accorder? (Amen!) Alors vous pouvez l’avoir, AINSI DIT 
LE SEIGNEUR! Vous pouvez l’avoir parce que Jésus a dit que vous pouvez l’avoir. Nous Te remercions Seigneur Jésus.  
 
Chant : Dieu est si bon…    
 
 


